

Presseinformation

Volksbank Stuttgart und VR-Bank Magstadt-Weissach streben eine Verschmelzung zum 1.1.2025 an

Stuttgart/Magstadt, 12.04.2024 – Im Dezember 2023 haben die Volksbank Stuttgart und die VR-Bank Magstadt-Weissach Verhandlungen über eine Verschmelzung der beiden Genossenschaftsbanken aufgenommen mit dem Ziel, schon im Mai 2024 die Vertreter beider Banken über einen Zusammenschluss entscheiden zu lassen. Doch nun zeigt sich: Der sehr ambitionierte Zeitplan ist nicht zu halten. Auch weil beide Kreditinstitute von unterschiedlichen Wirtschaftsprüfern betreut werden, benötigen die umfangreichen und komplexen Prüfungen mehr Zeit als ursprünglich gedacht. Daher haben die Vorstände der beiden Genossenschaftsbanken entschieden, erst im Jahr 2025 die Vertreter über einen Zusammenschluss abstimmen zu lassen.

Trotz dieser Verzögerung treiben beide Partner den Verschmelzungsprozess voran und streben einen Kooperationsvertrag an, der bis zum offiziellen Zusammenschluss eine Zusammenarbeit auf der vertrieblichen und betrieblichen Ebene regeln soll. „Wir sind weiterhin davon überzeugt, dass wir im attraktiven Geschäftsgebiet der VR-Bank Magstadt-Weissach mit gemeinsamen Kräften neue Potentiale erschließen können“, sagt Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart.

„Eine Verschmelzung ist sowohl für unsere Kunden als auch für unsere Mitarbeiter ein Gewinn“, sind auch die Vorstände der VR-Bank Magstadt Weissach, Andreas Zeller und Klaus Vikuk, überzeugt. „Die Kunden erhalten eine größere Angebotspalette und spezifische Fachberatung, die wir in dieser Form zurzeit nicht anbieten können. Und für die Mitarbeiter bietet eine größere Bank interessantere berufliche Entwicklungsperspektiven.“

Kurzporträt Volksbank Stuttgart

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,8 Milliarden Euro und mehr als 270.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit mehr als 175.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.000 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Kurzporträt VR Bank Magstadt-Weissach

Die VR Bank Magstadt-Weissach weist eine Bilanzsumme von rund 279 Millionen Euro aus und beschäftigt 51 Personen. An den drei Standorten Magstadt, Weissach und Nussdorf werden mehr als 10.000 Kundinnen und Kunden betreut. Mehr als 5.100 Mitglieder sind an der VR Bank beteiligt.

Pressekontakt:
Robert Hägelen
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 0711 181-1150
E-Mail: robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de